

7 月

梅雨だというのに、あまり雨も降らず真夏のような天気が続いています。体調を崩している人はいませんか。コロナウイルス感染防止対策もですが、熱中症対策もしっかり行ってください。

6 月には、初めての實力考査や羽ばたけ大安寺 Day、平和学習など様々な行事が行われました。皆さんの様子をご紹介します。

羽ばたけ大安寺 Day

6 月 23 日（木）に、「羽ばたけ大安寺 Day」が実施されました。4 年生が、前期課程の 3 年間で取り組んできた様々なことを、後輩たちに発表する行事です。1 年生では英語を使ってのゲーム、2 年生ではジョブシャドウイングについて、3 年生では課題研究の成果発表が行われました。課題研究は、今まさに皆さんが取り組んでいることです。先輩たちのオリジナリティあふれるテーマ設定と研究は、とても参考になったと思います。これからの課題研究の活動を、より充実させていきましょう。



1 年生での英語のパズルやゲーム



2 年生での発表



3 年生での課題研究発表



午後の体育館では、英語の劇や成果発表、パネルディスカッションなど、4 年生の先輩たちのお話を、直接聞くことができました。

来年度は 11 期生の皆さんの番です。どんな発表会になるのか今から楽しみです♪



白鷺祭劇に向けての活動スタート

文化委員を中心に各クラステーマを決めました。



広島平和学習

6 月 24 日（金）に、昨年度から延期された広島平和学習が実施されました。大安寺にとっても、初めての広島研修でした。資料館での皆さんの真剣な見学の様子には、心を打たれました。昨年度からの調べ学習と実際の研修で、どんなことを感じたでしょうか。世界では未だに戦争はなくなっていません。これからの世界を担う皆さんが大切にしなければならないことは何かを、これからの生活で考えて実践してほしいと思います。

11 期生にとっては、初めてのバスでの研修でした。もちろん、単なる旅行ではなく研修でしたが、皆でバスに乗って出かける楽しさも味わえました。普段の学校生活とは違う友達の姿も見え、研修を通して新しい友達もできたのではないのでしょうか。色々な学校行事が元に戻るよう、感染拡大防止対策を協力して行っていきましょう。



永田先生お手製の Daianji flag



平和集会では、皆で平和宣言を行いました。
「Peace is the path. 平和という道を閉ざさないように。」

9 期生、10 期生の先輩たちの思いとともに 3 学年分の Peace Board と千羽鶴を、実行委員が代表して奉納しました。

当面の予定

- 7 月 1 日（金）16：15 生徒完全下校
- 2 日（土）～3 日（日）登校禁止
- 4 日（月）～6 日（水）期末考査
- 6 日（水）茶話会
- 15 日（金）白鷺祭結団式
- 22 日（金）終業式・大掃除
- 25 日（月）～27 日（水）保護者懇談
- 28 日（木）オープンスクール「まるごと大安寺 DAY」
- 8 月 22 日（月）～26 日（金）前期夏季特別授業
- 27 日（土）学力推移調査
- 29 日（月）始業式・宿題考査

* 運動部は、8 月 2 日（火）～24 日（水）にかけて岡山市総体が開催されます。各部の顧問から出される要項を確認してください。

保護者の皆様へ

6 月 29 日（水）に文書でお知らせしたとおり、今年度の海外研修は 1 年後に延期とさせていただきます。7 月 9 日（土）に予定していた説明会は中止します。来年度に向けての計画は、決まり次第ご連絡させていただきます。何かご質問等あれば、学校にご連絡ください。

また、1 学期期末考査最終日の 6 日（水）に茶話会を実施します。お車で越しの場合は、前庭か、グラウンドと校舎の間の通路に駐車してください。